

Des Coulisses du Bâtiment qui font école



FORMATION. L'opération "Les Coulisses du Bâtiment" chère à FFB fournit toujours une excellente opportunité à la filière pour présenter aux jeunes des formations, des métiers et des carrières passionnantes. Cette année, le théâtre choisi était le chantier de la future école de la Rochotte, qui jouxte le collège chaumontais du même nom. 350 jeunes étaient ainsi conviés, collégiens et lycéens, ou encore personnes en insertion. Ils venaient de Wassy, Chaumont et Langres. Dûment équipés des équipements réglementaires en pareil site, ils ont donc bénéficié d'une visite guidée du chantier. Ils ont surtout découvert des métiers, des savoir-faire, des matériaux innovants, des technologies de pointe. Ils étaient guidés par des professionnels du bâtiment, comme

Kevin Régnier, administrateur de la FFB, Clémence Humbert, de l'OPPBTP, Arnaud Martin, directeur du BTP-CFA ; mais ils avaient aussi, et peut-être sur-

tout pour guides des jeunes de leur âge, apprentis au BTP-CFA de Chaumont, qui pouvaient leur parler avec leurs mots des métiers qu'eux ont choisis. Dans les

coulisses de l'opération, autour de Vincent Ronzat, on retrouvait l'équipe pédagogique du CFA-BTP et celle de la FFB de la déléguée générale Julie Drapiewski.

